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人数が足りない。でも「宣誓」しているから 2011/03/30 06:38 

 週刊ポスト現地レポート＜日本を信じよう＞  
  

事に臨んでは危険を顧みず、 

身をもって責務の完遂に務め、 

もって国民の負託に応えることを誓います  

  

 
先週号、今週号と週刊ポストってこんなに「日本軍」でしたっけ 

（クリックでネット記事）  
  
 福島第一原発の冷却作業では、自衛隊やハイパーレスキュー、電発作業員など、多くの人々が 前線で奮闘している。こちら

は、21日より現場で作業に当たった自衛隊の部隊の活躍ぶり。 
  

 48歳自衛官 「私が一番前に行きます」 

  
 （前略）「こういうときに上が後ろにいたんではいけないから、私が一番前に行きます。陸海空どの部隊も同じだと思いますよ。い

まは隊員達と、『終わったらうまいビール飲もうぜ！』とはなしています」 
  
 後ろに控えた隊員達は、それぞれ23、27、31歳の若き隊員達だった。声を掛けると「お～ポストか」と笑顔を見せる。タバコを

吸いながら談笑する表情に、気負いはまるで見えない。 
  
 「人員削減のせいで人数が足りない。でも、『宣誓』してるからね」。年長の31歳隊員がいった。「宣誓とは何か？」と記者が聞く

と、自衛隊に入隊するときに読み上げるのだという。おもむろに彼がそらんじると、年若の二人も後に続いた。 
  
 「事に臨んでは危険を顧みず、身をもって責務の完遂に務め、もって国民の負託にこたえることを誓います」 
  
 つかのまの合唱の後、「宣誓にウソはつけないから」と31歳隊員はいった。 
  
 不安がないといえば、ウソになるだろう。原発周辺に展開するNBC（核・生物・化学）テロ対処能力を持った「中央特殊武器防護

隊」を除けば、多くの部隊が放射能の専門外。「人員も装備も十分ではない」（防衛省関係者）のが実状である。それでも彼らの

決意がぶれない裏には、もうひとつの事情があった。部隊の関係者が明かす。 
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 「隊員のなかには、被災地出身の者がいるんです。だからいっそう士気が高い」 
  
 隊員たちは個別に電話を受け、家族に確認の上、志願を表明した。年若の二人は、「うちらは独身者だから大丈夫。両親も『頑

張って』と送り出してくれた」という。だが、その「頑張って」の一言を、家族はどんな気持ちで絞り出したことだろう。31歳隊員が続

けた。 
  
 「妻は自衛官だからわかってくれている。4歳と0歳の子供がいるんだけど、上のコがテレビの消防の映像を見て、『これ、お父さ

ん一人でやるの？』っていうんだ。『俺が終わらせてくる』っていってきたよ」 
  
 自信満々の表情に、若い隊員たちも笑う。その後、彼はぼそりとつぶやいた。「でも、そんぐらい上げていかないとね」 
  
 隊長の「そろそろ行くぞ」のかけ声で、彼らは颯爽と消防車に乗り込み、30キロ圏内に消えて行った。彼らの明るい振る舞いを

「強がり」と見るのは簡単だ。しかしこの状況下で、強がり、平静を装うことがどれだけ難しいことか。 
                         （後略、週刊ポスト4月8日号、P44-P45から抜粋）  
  

 
産経新聞3月30日22面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

 「救援活動のお礼」 

米軍にワッペンを提供 

  
 東日本大震災の救援活動「オペレーション・トモダチ（トモダチ作戦）」に当たる在日米軍で、「友」と日本語で刺繍（ししゅう）され

たワッペンをジャケットにつける隊員が増えている。ワッペンは、米海軍関係者と長年親交のあった日本人が救援活動に感銘を

受けて製作し、「日米の懸け橋になれば」と無償で提供したものだった。 
  
 「トモダチ作戦という名前を聞いて涙が止まらなくなった。お礼の気持ちからワッペンを作ろうと、手がすぐに動いた」。そう語るの

は、「友」ワッペンを考案した月刊誌「航空ファン」編集部員の雨宮隆太さん。妻の亜希美さん（33）が運営するインターネットの航

空グッズショップを通じて、台湾の刺繍工場に発注し、14日から製作にとりかかった。 
  
 デザインは雨宮さんが担当。「トモダチ」をイメージし、日の丸の中央に「友」という漢字を置いた。「がんばろう日本」という文字を

添えたのは、「被災された方も『アメリカ人が助けにきた』とすぐに分かり、被災者にも安心が伝わると思ったから」という。 
  
 厚木基地（神奈川県綾瀬市）で開かれる航空祭での通訳やボランティアなどを通じ米軍と親交を深めてきた雨宮さんはこれま

でに1000枚を基地の部隊に無償提供。その後も、各部隊から「こんなにフレンドシップを感じるものはない」「みんなでつけて頑

張るから全員分ほしい。原価だけでも払いたい」と追加注文が殺到したという。 
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 画像クリックでワッペン販売サイトにジャンプ 

「トモダチ作戦」に参加する米兵士の右腕につけられたワッペン 
＝３月２６日午前、米軍三沢基地（古厩正樹撮影） 

  
 原価は1枚約400円だが、1枚１ドルで9000枚を提供することにしたという。 
  
 「友」ワッペンが報道されると、「ぜひほしい」という、一般からの問い合わせが相次いだため、1枚1000円でチャリティー販売す

ることも始めた。製作コストなどを除いた利益の全額を東日本大震災の義援金として寄付するという。 
  
 ワッペンには「Don't give up!」という英文も添えられている。雨宮さんは「部隊の結束力を高める効果が期待されるなど、ワッ

ペンの力は大きい。日本人の気持ちを理解してもらい、救援活動に尽力してほしい」と話している。（大竹直樹、産経ネットから） 
  
 以上、気に入った記事を二つ紹介しました。頑張ろう！ニッポン。 
  

-------------------------------------------------------------------- 

がんばろう ニッポン！ 

 

日本代表、喪章を夜空に… 

岡崎、魂のゴール 
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画像は産経ネットから（クリックでネット記事） 

  

 
昨夜のテレビ中継からデジカメで撮影 

-------------------------------------------------------------------- 

トモダチ作戦、NHKも報道 

 

4人数が足りない。でも「宣誓」しているから：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2218845/



 

  
タグ： 週刊ポスト  日本を信じよう  現地レポート  自衛隊に入隊するときに読む宣誓  「救援活動のお礼」  米軍にワッペンを提

供  「航空ファン」編集部員雨宮隆太   

Operation Tomodachi NHKnews7 20110322  
  

  

 

 

 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 

コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/30 06:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 防衛省 言論封殺通達、一部撤回  

 
思いやり予算 年度内成立と引き替え 

 
 防衛省は２９日、昨年１１月に自衛隊行事などでの民間人による政権批判を封じる事務

次官通達を出した問題で、通達内容の一部を撤回し、変更する方針を固めた。北沢俊美

防衛相が３０日の参院外交防衛委員会で、新たな通達について正式に説明する。 

 
 通達撤回を求めた自民党は同省の方針を受け、新たな在日米軍駐留経費負担特別協

定（思いやり予算）の３１日の参院本会議採決を容認。同協定は年度内に承認されること

になった。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110330/plc11033000490000-n1.
htm 
 
・本来なら「取引」するものではないのですが、とりあえずやれやれです。この件に関して

は産経新聞ＧＪでした。  

 

2011/03/30 07:23Commented by abusan１２３ さん 

こう言うときに士気をあげなきゃ何時あげるんだ？ 
と言うのが自衛隊員の共通認識でしょう(^o^) 
 
自衛隊員として当然とは言え、感謝の言葉がいくら有っても 
足りません。只、士気が高くても疲労は起きますから 
それが一番の心配ですな。防衛省指揮官の賢明な判断を 
信じるしか無いのですが。（但し、防衛大臣は此処では除外！）  

 

2011/03/30 07:57Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 
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連日の更新、お疲れ様です。こういう時、自衛隊の皆さまは本当に頼りになり

ます。また、日頃、どんなに反日勢力に叩かれていても、確実に任務を遂行す

る姿勢に頭が下がります。 

 
私も現場隊員の皆さまの疲労が気になっています。本来、一週間単位で交代してもらい、

十分な休養をとった上で、第一線に出ていただきたいのですが、どうも10万人投入という

総理の方針が足かせになっており、交代要員を確保できないようです。しかも、現場で活

動する隊員の皆さまは、被災者の皆さまに気を遣って食事のレベルも下げているという話

も伝わってきます。 

 
今、ここで隊員の皆さまが大量に過労で戦列を離れることの方が心配です。長期戦を前

提とした体制を政府が構築することを期待しています（現場の指揮官も、隊員の過労を一

番、心配しているようです）。  

 

2011/03/30 09:21Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>自衛隊員として当然とは言え、感謝の言葉がいくら有っても 
>足りません。 
 
本当ですね。ところで左翼は大人しいですね、お礼の一つでも言うべきでは？ 

 
＞防衛省指揮官の賢明な判断を信じるしか無いのですが。（但し、防衛大臣は此処では

除外！） 

 
全く同感です。長期戦は必至ですから、ローテーションをしっかりしてほしいですね。 

 

 

2011/03/30 09:24Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>自衛隊の皆さまは本当に頼りになります。 
 
本来任務は国防なんですけどね。 

 
 
また、日頃、どんなに反日勢力に叩かれていても、確実に任務を遂行する姿勢に頭が下

がります。 

 
>どうも10万人投入という総理の方針が足かせになっており、交代要員を確保できない

ようです。 

 
それは自衛官の任務のなんたるかを知らない素人が、思いつきで二万、五万、十万とい

うのですから、酷い話です。 

 
＞被災者の皆さまに気を遣って食事のレベルも下げているという話も伝わってきます。 

 
はい、産経が報じてくれました。 

 
>長期戦を前提とした体制を政府が構築することを期待しています（現場の指揮官も、隊

員の過労を一番、心配しているようです）。 

 
貴重な自衛隊を大事にして欲しいですね。  

 

2011/03/30 09:44Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会 
第2回署名活動の呼びかけ 
 
【日 時】平成23年4月3日（日）午後２時集合 移動２時１５分 

 

6人数が足りない。でも「宣誓」しているから：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2218845/



【場 所】集合場所はＪＲ渋谷駅 ハチ公前広場 緑の電車のモニュメント辺り 移動時間

になったら近隣で署名活動を行います。 
遅れた場合は連絡先までご連絡下さい（活動中電話に出られない場合もありますが、折

り返し連絡します） 

 
【連絡先】パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会 事務局 渡邊昇 携帯電

090-8770-7395 
【持ち物】国旗、署名に添うプラカード、のぼり、ハンドマイクなど歓迎します。 

 
・ご注意 この前のエントリーの文中で4月2日（土）と書きましたが、正しくは4月3日（日）

ですので、おわびして訂正します。  

2011/03/30 09:48Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございます。  

 
今日この後、東大医学部附属病院眼科外来で、診察があります。  

 
 
ところで、あの国賊売国奴で(蔑)バイブ辻元の(笑)議員会館へ、電凸をかけました(^^)
v  
 
 
詳しくはまた後程m(__)m  

 

2011/03/30 11:08Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
そうだったのですか!! Operation Tomodachiのワッペン。 
今までてっきり米国仕様とばかり思っておりました。情報公開、有難う 
ございます。本当に良い話を。 
あらゆる新聞・テレビ・雑誌で取り上げなくてはならない情報なのに 
サンケイ新聞だけか。情けなくて涙が出ます。 

 
テレビと言えば本日アカヒテレビの7時からの「やじうま」に 
佐々淳行さんが出演されておりました。危機管理すっぽり抜け落ちの 
後手後手・無為無策・無能のミンスに対してコテンパンの内容。アメリカでは災害に見舞

われ、各国からの援助に対し、毎日国務大臣がその国名、内容と共に感謝の意を表して

いたとの事です。我国は災害対策本部に外務省が入っていないとの指摘。(中・韓だけ国

賓待遇)またマスコミに対しても苦言。N.Timesでは支援諸国の国旗を全て掲載、謝意を

表す紙面を作っていた。今回は産経新聞だけだったとも。この時隣にいた朝日系列(新聞

か週刊誌かは知りませんが)のコメンテーターも聞き入るばかりで一言も喋れないようで

目を白黒するばかり。 
保守系ブログに集う諸先輩方には当たり前の正論ですが、少しずつではあるがミンスの

批判を載せる番組・媒体が生まれてきた事は、新聞・テレビ 
そしミンスヨイショの情報しか届かない人々にとっては朗報と言うべきか。 

 
解散総選挙がいつになるかわかりませんが、全ての民主党候補者・推薦候補は「選挙後

ハローワークにお行きなさい。」と申しあげる。 

 
ただし 

 
「気を付けよう その無所属は 民主党」 

 
 
 

 

2011/03/30 12:07Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんにちは。  
 
>今日この後、東大医学部附属病院眼科外来で、診察があります。 
 
良くなっていると良いですね。  
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>ところで、あの国賊売国奴で(蔑)バイブ辻元の(笑)議員会館へ、電凸をかけました(^
^)v  
 
おっ、ありがとうございます。ご報告が楽しみです(^^)。  

2011/03/30 12:11Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>今までてっきり米国仕様とばかり思っておりました。 
 
私も「米軍は良い周到だな～」と思ってました(^^；。 
 
>コメンテーターも聞き入るばかりで一言も喋れないようで目を白黒するばかり。 
 
がははははは。よくテレ朝は佐々氏と起用しましたね。 

 
 
>ミンスヨイショの情報しか届かない人々にとっては朗報と言うべきか。 
 
はい、非常に良い傾向です。 

 
>解散総選挙がいつになるかわかりませんが、全ての民主党候補者・推薦候補は「選挙

後ハローワークにお行きなさい。」と申しあげる。 

 
是非、そういう目に遭わせたいです。 

 
>「気を付けよう その無所属は 民主党」 
 
大分増えている見たいですね。  

 

2011/03/30 12:20Commented by gabacho さん 

現在、八戸沖に展開しているエセックスなどの米強襲揚陸艦には、普天間基地のヘリコ

プターやキャンプ・シュワブ（辺野古）の海兵隊が派遣されており、救援活動を展開してい

ることが、在日米国海兵隊のＨＰで報じられています。 

http://www.kanji.okinawa.usmc.mil/News/110323-helo.html 
 
沖縄の米軍基地移設問題で悩む政権にとって、海兵隊の活躍は恰好の広報材料かと思

うのですが、これも内閣が機能不全に陥っている証拠でしょうか？それとも米軍基地に反

対する極左政権の本心の表れなのでしょうか？ 

 
大規模災害発生のつど、抜本的な防災体制の確立が叫ばれますが、いつしか人々の関

心が薄れ、新たな災害が発生したときに「一体今まで何をやっていたんだ！」の繰り返し

になります。 

 
自らの推進する事業に予算を付けろと跋扈する族議員たちの圧力に対して、防災対策や

安全保障関連の予算を削るという禁断の果実に味を占めた財務省の責任はもちろんで

すが、「喉もと過ぎたら熱さを忘れる」吾々の国民性も反省する必要がありそうです。 

 
また、中韓からの救助隊受け入れのために、各国からの救援隊の受け入れを遅らせた外

務省は厳しく糾弾されるべきですね。中には良い人材がいると信じたいけど、このお役所

は徹頭徹尾、首尾一貫して害務に励んでいます。 

 
外交官試験を経て採用された役人を大使に任命する制度を見直す好機かもしれません。

もっとも、財界出身者を大使に任命することが良いかどうかはわかりませんが、閣僚経験

者など外国にも名の知れた人物を起用するなどの工夫が必要でしょう。 

 
平成１３年の秋にインドとパキスタンが戦争寸前に至った時、駐 印度日本大使館は、在

留邦人の保護や帰国の手配などお構いなしに、大使館を閉鎖して日本に逃げ帰りまし

た。今回のエジプトやリビアにおいても、大使館は何もしてくれないと在留邦人のインタビ

ューが紹介されていました。小生は害務省に対して怒り心頭ですが、皆さんはいかがです

か？  
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2011/03/30 12:50Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
良い記事を毎日有難う御座います。 

 
「事に臨んでは危険を顧みず、身をもって責務の完遂に務め、もって国民の負託にこたえ

ることを誓います」  

 
つかのまの合唱の後、「宣誓にウソはつけないから」と31歳隊員はいった。 
 
国会議員にも、この宣誓を義務付けたいですね。 
でも、自衛隊員と違って平気で嘘をつくでしょう、特に民主党を中心とした左巻きの連中

は、二枚舌三枚舌ですから。 

 
国会中継を見ていると、福島現実見ずほ社民党が、防災服を着て質問していました。こい

つと、襟立てトカゲ蓮舫の防災服の似合わないこと、まるで鶏ガラが、防災服を着て歩い

ているみたいです。防災服を着る資格無し。 

 
もう一つ心配な事 

http://www.zakzak.co.jp/society/domestic/news/20110329/dms1103291
224006-n1.htm 
強制わいせつ犯ら１０人超釈放 いわきの治安は大丈夫？ 

 
福島地検いわき支部が、東日本大震災発生後の１５日に、逮捕・送検されていた容疑者

十数人を処分保留のまま釈放したことが２９日明らかになった。 

 
 同支部が釈放したのは窃盗や強制わいせつ、覚せい剤取締法違反などで逮捕された

容疑者で、殺人や強盗などの容疑者はいなかったという。同支部側は、震災の影響で捜

査に当たる警察官が足りなくなったことや、参考人聴取なども困難になっていることに加

え、容疑者への食事も十分にできず、身体の安全を保障できないことを理由としている。 

 
 いわき市は市内の３つの警察署を含め、市のほとんどが福島第一原発から３０キロ以

上離れている。今回の釈放には、治安維持の面から疑問視する声が警察関係者から上

がっていて、市民の間からも不安の声が高まりそうだ。 

 
なんか検察、法務省もおかしいですね。  

 

2011/03/30 14:30Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは  連続ですみません。 

 
今、参議院インターネット審議中継を見ています。 

 
参議院外交防衛委員会でPM2:06位で自民党の浜田議員が、震災の復興特需に対し中

国共産党が労働者の大量派遣を計画しているのではないかと、質問していました。また

大量受け入れすると、工事が終わった後、居座ってしまう危険性についても言っていまし

た。これに対し北沢防衛大臣の答弁は簡単に言うと、「その危険性は有りますが仮定の

事には答えられない。」と言うものでした。 
民主党政権では、対処出来ないでしょう。私の心配が現実味を帯びてきました。  

 

2011/03/30 14:41Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>それとも米軍基地に反対する極左政権の本心の表れなのでしょうか？ 
 
バカ菅政権は、何でも「オレが、オレが」の発想しかなく、実際に現場で献身的な努力を日

夜行ってくれている人のことまで考えている余裕がないのだと思います。 

 
正直言って、gabachoさんのこのご意見を内閣府に投稿すれば、「言われてみればそう

だな」という程度のレベルだと考えます。 

 
>このお役所は徹頭徹尾、首尾一貫して害務に励んでいます。 
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大筋で賛成です(^^；。 
 
>小生は害務省に対して怒り心頭ですが、皆さんはいかがですか？ 
 
上に同じです。中には立派な外交官もいるのでしょうが、我々が目に漬くのは堕落した自

己中の人間像です。 

 

2011/03/30 14:44

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>国会議員にも、この宣誓を義務付けたいですね。 

 
おお～大賛成です(^^)。 
 
>まるで鶏ガラが、防災服を着て歩いているみたいです。防災服を着る資格無し。 
 
激しく同意！断固賛成！ 

 
>なんか検察、法務省もおかしいですね。 
 
面倒見ていられるか！が本音でしょう。何が「人権に配慮」ですか？ 

 

2011/03/30 14:52

Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん   
 
>民主党政権では、対処出来ないでしょう。私の心配が現実味を帯びてきまし

た。 

 
逃げ出すのも速いけど、金となると凄い執着心のある支那民族ですからね、hatchanさ

んの懸念は相当当たっていると思います。 

 
支那人労働者の受け入れ反対！ 

 
受け入れの絶対条件は「反日教育をしていない国」ですよ。 

 

2011/03/30 15:05Commented by にゃんこせんせい さん 

こんにちわ・・ 

 
 アメリカ・フランス・ドイツ・・・全くの無償で、何もお返しを望まず・・は、国と国になれば有

り得ない事かも知れません。馬鹿女ヘキョミやsenngokuなど、 低の野郎が日本代表

なんて恥ずかしいを通り越します。 

 
 NHKの映像の中で、おばあちゃんが涙を流して握手の手をさすって・・貰い泣きをしてし

まいました。現政府は、絶対に国外追放にすべきです！ 

 
 それはともかく・・下記の事はご存知でしたでしょうか？すでにご存知なら平にお許し下

さいませ。 

 
 
 
＞請願情報  

 
請願名「外国人住民基本法の制定に関する請願」の情報 項目 内容  
国会回次 177  
新件番号 314  
請願件名 外国人住民基本法の制定に関する請願  
受理件数（計） 1件  
署名者通数（計） 1,662名  
付託委員会 法務委員会  
結果／年月日  
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紹介議員一覧 受理番号 314号 阿部 知子君  
 
ほんとにやる事が  

 
汚い、姑息！！ 

 
 
投稿者：k_i0122さん 
 
投稿日時：2011年3月30日 14時16分  
 

2011/03/30 15:23

Commented by yohkan さん 

 
いいお話ですね。自衛隊員の愛国心と規律の正しさ、何より士気の高さ。国軍

を国軍として遇せぬ無茶苦茶な国なのに、彼らの立派さはどこから来るのか。

ただただ感謝します。そして誇りに思います。 

 
NHKのクリップも、いいですね。同盟国の有難さを偏見なく報道するとは。日本人の感謝

の気持ちを淡々と表現するとは。NHKだってやれば出来るじゃないか！ 
 

 

2011/03/30 18:19

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
あのワッペン、日本人のデザインだったのですか。 
私もてっきり米軍が用意したのだと思っていました。 

これも民主党サイドから見れば、目の上のたんこぶ的存在でしょうね。 
だからこそもっと広める意味があるかと思います。 
ここのサイトで購入可能のようです。 

http://navygear4u.ocnk.net/ 
 
あと、こういう記事もあります。 

 
菅直人政権は３０日までに、東日本大震災の復興事業を担当する新組織「被災地復興本

部」（仮称）を設置する方針を固めた。菅首相が本部長となり、全閣僚が参加するという。

気になる「本部」や「会議」の乱立。  

 
こうしたなか、２９日の参院予算委員会で、「閣僚４、５人が寝ていた」という、許し難い爆

弾証言が飛び出した。  
（中略） 
自民党の浜田和幸参院議員は同日配信のブログで「予算案審議で居眠りする大臣たち」

と題し、こう記した。  

 
≪それにしても、理解できないのは、予算委員会の審議中（午前９時から１２時３０分）に

もかかわらず、菅総理以下、 前列に座る閣僚の大半が睡眠状態に陥っていたこと。  

 
こんな居眠り大臣たちには歳費も３割といわず、全額、復興資金に寄付させるべきでしょ

う≫  
 
夕刊フジが３０日朝、浜田氏を直撃すると「私は閣僚席の正面に座っているのでよく分か

る。  
さみだれ式に４、５人の閣僚が寝ていた。椅子にもダラッと座っていた。この国難に緊張感

がない。感覚がマヒしているとしか思えない」と断言した。（後略）  

 
http://www.zakzak.co.jp/society/politics/news/20110330/plt1103301625
005-n1.htm 
 
浜田氏は今日の参院外防委員会でもGJだったようですね。 
それとこういうのもありますのでコピペしておきます、大いに同意です。 

 
・・・・もうね、管は即刻辞任して民主党は解党してほしい  
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2011/03/30 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To にゃんこせんせいさん こんばんは。 
 
>現政府は、絶対に国外追放にすべきです！ 
 
賛成です。その前に「国家破壊罪」で全員有罪、二度と日本国土を踏めないようにすべき

ですね。 

 
>請願名「外国人住民基本法の制定に関する請願」の情報 
 
はい、知っておりました。 

 
ただ現在の政治情勢では法案提出すら出来ないはずで、要は左翼政治家がアリバイ作

りをしている。そう思っています。  

 

2011/03/30 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんばんは。 
 
>ただただ感謝します。そして誇りに思います。 
 
はい(^^)。ただ個人的には、これまでさんざん自衛隊を貶めてきた日教組はじめ、左翼

のバカには自己批判して欲しいですね。 

 
いまテレビカメラの前で「自衛隊は人殺し集団」「暴力装置」と言ったバカがいたとしたら、

国民からそうスカンでしょう。 

 
>NHKだってやれば出来るじゃないか！ 
 
さすがに報道しないと「やばい」と思った良識派がいたのでしょう。  

 

2011/03/30 19:39Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 
>私もてっきり米軍が用意したのだと思っていました。 
 
そうなんですよね(^^；。 
 
>菅首相が本部長となり、全閣僚が参加するという。気になる「本部」や「会議」の乱立。  
 
同じような組織作っても人が変わらないと意味がないでしょうね。 

 
>こんな居眠り大臣たちには歳費も３割といわず、全額、復興資金に寄付させるべきでし

ょう≫ 

 
いや、私だったら鋼鉄のスリッパで思い切りぶん殴ってやりたいですね。  

 
>なんなら「天皇親政」でもいいや、民主の数百倍はうまくできると思うの。  
 
この考えは正論です。 

 
超法規的措置とはこれがベースになるべきです。「昭和維新の歌」が何故か頭に浮かび

ます。  

 

2011/03/30 20:22Commented by nokotan さん 

福島の被災地をまわる がんばる地元の人々！ 

http://www.s-abe.or.jp/ 
> 
> 
26日の土曜日、世耕弘成参議院議員が調達した10トントラックと5トントラックに物資を

載せて、私と世耕さんは5トントラックに乗り込みました。 
被災地支援に連日汗を流している地元の亀岡偉民前議員の手配で、南相馬市、相馬
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市、新地町、福島市に行って来ました。 

> 
> 
 
安倍さんや麻生さんが訪問されると被災地の方々、なんかほっとした表情をされているよ

うに見えます。  

2011/03/30 20:25

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
災害を通して分かってきたことは 

 
１）人権派と呼ばれる民主党人や左翼系は日頃「友愛、人道的」と良いながら、実際に直

面するとだんまりを決め込む冷血漢 
２）民主党政権は何でも他人の所為にする糞野郎 
３）一方、自らは非常食で凌いでいる自衛隊隊員の士気の高さ、行動力の素晴らしさ、入

隊宣誓を実践している美しさ 
４）菅チョクト、枝野、仙谷、レンホウ、辻元等の「建前復旧、本音適当」が透けて見えたこ

と 
５）犬ＨＫや文春も流石に馬鹿菅政権を応援できず、親日本軍のヨイショ記事でアリバイ

作りをやる卑怯なカスゴミ 

 
復旧予算が２兆円程度では遣る前からToo little, too lateを実践する様なものです。ド

ンと、第一弾２０兆円宣言しないと気合も入りませんね。 

 
失業者を復興要員として登録させて、ボランティアさせれば良いんです。成績優秀者は就

職試験に有利になるでしょう。ですから、国民総背番号制度は必要です。主義、信条、宗

教も書かせたら良いんですよ。 

 
私のいる国では外国人でも無宗教者は入管で先ず別室行きですし、共産党員なら尾行も

のですよ。 

 
日本は佳い所、悪人天国ですね。 

 
外国人住民基本法は外人参政権の比ではない怖さがありますよ！ 
只、審議する事情にないでしょうが・・・ 

 

2011/03/30 20:31

Commented by kazuyui さん 

花うさぎ様 
今回も素晴らしいお話ありがとうございました。 
週刊ポストは男前でうれしいかぎり。 

良識者がわずかに残っているということですかね。 

 
しかし、日本列島自粛と喪にふすムード…これは如何なものでしょうか。 
復興を成す決意を新たにするべきと思うのですが。 
自粛では復興は成り立たない！ 
政治も経済も機能停止では、成せるものも成せないです。 
顔で笑って心で泣くで行きましょう。 

 

2011/03/30 21:15Commented by katachi さん 

断然無所属は、隠れ民主の可能性ありますね！ 
運動中に無所属候補に隠れ民主では無い事の踏み絵のような質問を浴びせ、其の応え

によって判断する方法は無いですかね。 
候補者は、一方的に自己主張するだけで、有権者からの質問が無い事に奇異を感じま

す。 
隠れ民主を検出出来るのは有権者からの質問応答ではないでしょうか？  

 

2011/03/30 21:25Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 
毎日 濃度の濃いエントリーありがとうございます。 
テレビを見れば、どこも、同じ報道ばかりです。 
花うさぎ様のような、踏み込んだ報道は皆無ですね。 
ネットのは、良い情報も流れています。 
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被災地出身の、自民党議員 必死さが つ言ったーで、リアルタイムで、伝わってきます。 
選挙のときに、支持してもらえば、必死で、地元のために、頑張るのが、普通でしょう。 
小野寺氏、森まさ子氏 佐藤正久氏、進次郎氏、頑張ってますね。 

2011/03/30 23:14

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 過日御知らせした辻元共の悪巧みに関する情報は矢張り事実でした。これも

『日本よ何処へ』から拾ひました。 
 http://tinymsg.appspot.com/YoL1 

 
 この国賊共は本当に此の手で始末してやりたいです。  

 

2011/03/31 04:44Commented by kenzo1348 さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
c.c 花うさぎさん 
 
こんばんは、と言うかお早うございます。 

 
私メも昨晩同じ内容が書いてあるブログを見つけました。 

 
「辻本清美らの悪行！裏がとれたぞ！」（スミスのブログ、拡散希望とあるのでそのまま貼

ります） 

 
http://ameblo.jp/barrett-m82/ 
 
それにしても、コンドーム・バイブ・清美辻本がpeace boardなるおかしな左翼グループ

を引き連れて東北地方に乗り込んだらどうなるか、裏を知る人間なら直ぐ分る筈。 

 
文中、神戸の社長（運送業？）の『ダホ～！なに抜かしとんじゃ！ワシ等は“協力会社”で

ワレ等の下請けチャウわ！ボケ抜かすんもタイガイにせ～よ！』、『オドレ等！一体ナニモ

ンじゃ～！ナンの権限が有って“ンな事”抜かしとるんじゃ！』、 『ワレ！足元が明るいウ

チにイナんかい！』、『オドレ！夜道がマトモに歩ける思うな！』  

 
というセリフには、もしこのコンドーム・バイブに会ったら同じ神戸人として同じ事を言うだ

ろうなとスーとしましたよアッハハ。 

 
ついでに二階堂ドットコムから、東電、民主党、労組のズブズブの関係が記されている２７

日付のエントリーを無断拝借して貼っておきます。 

 
 
「東電と民主党、そして労組が癒着のトライアングル 」 

 
http://www.nikaidou.com/archives/12028 
 
 

 

2011/03/31 08:51Commented by tourokurad さん 

>To tropicassoさん  
 
>復旧予算が２兆円程度では遣る前からToo little, too lateを 
>実践する様なものです。ドンと、第一弾２０兆円宣言しないと 
>気合も入りませんね。  
 
緒戦に勝てなければ苦戦に陥る。士気も上がらない。 
計画停電を早期に終了させる計画を練らないと 
日本本体が死滅してしまう。 
節約、節電で税収が上がるはずも無い。 
財務省の思惑通りにしたら、景気が良くなる事はない。 

 
金額だけで、「これは駄目だ」と思う。 
日本弱体化政策じゃ、日本は浮揚しない。 
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この一時補正を提出する政権は見込みが無い。 
復旧には菅政権がブレーキになると踏んだが、 
菅政権の思惑は、支那の属国化、日本の韓国化が主目的。 
オバマ大統領の懸念もそこにある。 
人民解放軍の野戦司令官という人物も同じ根を持つ。 
自衛隊は支那なんぞ、アメリカ軍にだって指揮権は渡さない。 
菅政権は何か有ったら自衛隊と言う。 
平時はあれほど自衛隊をいじめて、国難に際しては 
責任転嫁の準備に 余念が無い。 
其の挙句 国会で居眠りするとは、恥さらしにも程がある。  

2011/03/31 08:54

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotan さん おはようございます。 
 
＞安倍さんや麻生さんが訪問されると被災地の方々、なんかほっとした表情を

されているように見えます。 

 
情報ありがとうございます。いま、次のエントリーで安倍氏の写真を貼り付けました。 

 
わかります、「ほっとする」でしょうね。  

 

2011/03/31 08:57

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>失業者を復興要員として登録させて、ボランティアさせれば良いんです。成

績優秀者は就職試験に有利になるでしょう。 

 
それは良いアイディアですね。仕事がないという生活保護受給者も入れたいですね。 

 
>日本は佳い所、悪人天国ですね。 
 
本当に情けない国になってしまいました。 

 
>外国人住民基本法は外人参政権の比ではない怖さがありますよ！ 
>只、審議する事情にないでしょうが・・・ 
 
阿部知子ですか？この手の左翼を日本から一掃したいですよ。  

 

2011/03/31 09:01Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん おはようございます。  
 
>良識者がわずかに残っているということですかね。 
 
はい、前からそのスタンスでしたっけ？小学館はSAPIOも出しているので判らないことも

ないですが。 

 
>自粛では復興は成り立たない！ 
 
これはメリハリをつける必要がありますね。このまま推移すると日本経済は致命傷を負い

ますよ。 

 
>顔で笑って心で泣くで行きましょう。 
 
良い言葉ですね。あのサッカーの試合、だれも文句は言わないでしょう。今必要なのはあ

の活力です。  

 

2011/03/31 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>隠れ民主を検出出来るのは有権者からの質問応答ではないでしょうか？ 
 
なるほど。 
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あんたは以前は民主党に所属していたはずだが、違うか？と聞いてみるのも手ですね。 2011/03/31 09:04

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>小野寺氏、森まさ子氏 佐藤正久氏、進次郎氏、頑張ってますね。 

 
情報感謝です。 

 
私もツイッター情報をチェックするようにします。色々ありがとうございます(--)。  

 

2011/03/31 09:05Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。  
 
> この国賊共は本当に此の手で始末してやりたいです。 
 
これはありがとうございます。 

 
事実なら辻元清美は国賊決定ですね。次のエントリーでテキストリンクしました。  

 

2011/03/31 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>「東電と民主党、そして労組が癒着のトライアングル 」 
 
うわ～生々しいですね。 

 
次のエントリーでリンクを貼りました(--)。  

 

2011/03/31 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>金額だけで、「これは駄目だ」と思う。 
 
いまのところ、西村慎吾氏、宮崎正弘氏が200兆円を主張しているのが 大ですね。 
 
>責任転嫁の準備に 余念が無い。 
>其の挙句 国会で居眠りするとは、恥さらしにも程がある。 
 
これはもう乗り込んで、鉄のスリッパで「があああああ～～～～～ん！」とぶん殴る！、そ

ういう段階ですよ。 

 

2011/03/31 11:57Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>To tourokuradさん おはようございます。  
>いまのところ、西村慎吾氏、宮崎正弘氏が200兆円を主張しているのが 大ですね。 
＝＞ 安倍さんや麻生さんなら200兆円でもＯＫなんですが、何せ馬鹿菅チョクトですから

ね～。遣い方を知らないので、先ずは20兆円から25兆円が 適です。しかし、民主政権

の言う2兆円なる規模はこれだけの災害復興金額にしては焼け石に水程度であるのは明

白です。民主党連中の臆病ぶりには辟易します。 

 

 

2011/04/01 10:48Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございます。  

 
３/３０のコメントの続きです。 
 
 
国賊売国奴辻元清美の議員会館に電凸をして、『週刊ポストの、部屋と秘書官がないと

仕事が出来ひん。と発言したと言う記事は、事実か？』と聞いたら、公設または私設秘書

の男が『あれは違います』と言いましたが、明確に否定はしませんでしたよ(－＿－メ)  
 
 
それと私が、今回の地震は戦争に匹敵する有事だから、日本全体で取り組む必要がある
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でしょう！と言ったら、『災害を戦争に例えるのは、どうでしょうか？』と左翼臭全開の(笑)
答えが出ましたよ(－＿－メ)  
 
 
後で過激派や北チョンと関係の深い(蔑)、国賊売国奴団体PEACE BOATにも(怒)電凸

する予定です(^^)v  

2011/04/01 20:45Commented by からす さん 

「気を付けよう その無所属は 民主党」 ・・・・ 
手直ししたい → 「気を付けよう その無所属は 隠れ民主党」   
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